
子育て・教育 

●「桃鉄 教育版」について 

Ｑ． 

はじめまして。○○小学校に通っているこどもです。 

テレビで、他の学校の人達が社会の勉強で「桃鉄」をタブレットを使ってやっているの

を見ました。私達はまだ桃鉄をやった事はないんですけど、ゲームで勉強ができるのは良

いなと思いました。母に聞いたら、タダでできるみたいです。新発田市も桃鉄を使って勉

強できるようにしてください。よろしくお願いします。 

 

こどもの母です。 

「桃鉄 教育版」を取り上げているニュースを見たところ、子ども達が「学校でできた

らいいね。」「誰に伝えたらできるようになるのかな？」と話していましたので、市長にメ

ールを送らせていただきました。ネットで「桃鉄 教育版」で検索をすると出てきます。

検討していただけると幸いです。 

よろしくお願いいたします。 

（令和 6年 9月受付） 

 

Ａ． 

 「桃鉄 教育版」は、ゲームを楽しみながら都道府県の位置や特産物などの情報を学

ぶことができ、全国の多くの小・中学校で活用されていると聞いておりますが、まずは、

この「桃鉄 教育版」を学校で活用できたら良いな、誰に伝えたらできるようになるの

かな、という思いを「市長への手紙」を活用して伝えてきてくれたことについて、非常

に嬉しく思います。 

さて、思いが少しでも実現できるようにと思い、学校のことを管理・監督する部署で

ある市教育委員会に確認したところ、市教育委員会では、各学校の判断により「桃鉄 教

育版」の使用申込を行うことを認めているそうです。 

 皆さんが通う○○小学校では、すでに「桃鉄 教育版」の申込が済んでおり、いつで

も活用できる状況にあると聞いておりますが、あくまでも担当の先生が、「桃鉄 教育

版」の使用が有効であると考えた場面、時間に活用することとしており、現状では、な

かなか授業に活用できていないようです。 

学校側には、皆さんから要望があったことをしっかり伝え、活用方法について検討す

るよう話をしましたので、皆さんからも、こんなふうに活用してみたいな、という思い

を学校の先生に直接伝えていただければと思います。 

 私が小学生だった頃とは社会が大きく変化し、子どもたちの学び方も多様な時代とな

っています。だからこそ、将来に夢と希望を抱く子どもたちから、御意見や御要望をい

ただくことは、私にとって「宝」であります。今後も、子どもたち一人ひとりが学ぶ意

欲を高め、自ら進んで学んでいくことができるよう、各学校に対して指導してまいりた

いと考えておりますので、お気づきの点がございましたら、御意見をお寄せいただきま

すようお願い申し上げます。 

（令和 6年 11月 5日回答） 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 


